

Le Rotary club offre une baleine gloutonne de bouteilles

Moi je mange du plastique mais je n'en meurs pas. Nourrissez-moi". Ce message sans équivoque est celui d'une baleine métallique de quatre mètres de long, échouée cet été sur l'esplanade de la plage de Moriani, commune de San Nicolao.

Le cétacé attire l'attention, évidemment. C'est le but recherché par le Rotary club Bastia Mariana, qui a entamé sa campagne de sensibilisation aux méfaits avérés de la surconsommation de bouteilles en plastique pour la mer. Pour le Rotary club, "il était urgent d'agir" comme l'a martelé Frets Verhees, le président : "Le constat est alarmant. Comment rester insensible devant ces tonnes de plastique qui envahissent chaque année les fonds marins, tuant des centaines de mammifères, oiseaux de mer et autres poissons? Nous avons choisi la voie de la sensibilisation, par l'art, avec cette baleine qui est l'œuvre commune du plasticien Antoine Azaro et de moi-même. La mairie de San Nicolao et son édile, Marie-Thé Olivesi, ont très volontiers accueilli l'animal, qui va servir de containers à bouteilles et permettre, à notre échelle, de diminuer le nombre de plastique dans la mer. Nous espérons que d'autres mairies suivront l'exemple de San Nicolao".

L'art au service de l'environnement

Une opération "happening" a servi d'inauguration de la baleine écolo, dont il a fallu dans un premier temps, procéder au remplissage de manière à stabiliser l'œuvre. Le concept



Lors de la livraison de la baleine par le Rotary club Bastia Mariana, à la mairie de San Nicolao dans le cadre d'une journée "happening".

/ PHOTOS J.P.

est parfaitement étudié, et dorénavant prêt à faciliter le remplissage et le vidage de la baleine. Dans la foulée de la fresque décorative réalisée au service pédiatrique de l'hôpital de Bastia, le Rotary club met une nouvelle fois l'art au service de la sauvegarde de l'environnement. Le public est désormais invité à venir nourrir de bouteilles en plastique la seule baleine qui peut en manger sans en mourir. L'œuvre écologique des artistes Frets et Asaro a été offerte à la municipalité de San Nicolao. L'effet escompté est en bonne voie de résultats en Costa Verde, où le comportement écoresponsable n'est pas un vain mot. À l'instar de la mairie de San Nicolao, dont la baleine écolo artistique se veut gloutonne de bouteilles en plastique!

JACQUES PAOLI



"Moi je mange du plastique mais je n'en meurs pas. Nourrissez-moi".